



こぐまぐみだより



No.2 H28.6.1

日差しの強い日があつたり、まだ肌寒い日があつたりと気温の変化がある季節ですが、子どもたちは元気いっぱい女子対男子を楽しんでいます。汗をたくさんかいてあそぶ子もいるので、衣服の調節や水分補給をこまめにしながら、体調に気をつけ過ぎていないと思います。

『こいのぼりさん
がんばって〜』

運動あそび

天気の良い日には散歩に出掛けました。出発する前に、「今日はこいのぼり、いるかな?」と言葉掛けをすると、辺りを見渡しながら歩く子どもたち。こいのぼりを見つけると「あ、た!」「こいのぼり!!」と指を差して教えてくれました。「こいのぼり」の歌も覚え自然と口ずかみながら歩く子もいました。

風が弱い日は「およいぞない...」「元気ない...」と言う子もおり「がんばって〜!」と大声で応援も始まり微笑まれました。

ホールでは、とび箱や巧技台を使って、体を動かしてあそぶのが大好きな子どもたち。「とび箱ジャンプ」「一本橋」や「はらご渡り」は人気なので順番に並んであそぶことも身につけてきて、終わるとまた列に並び何度もくり返し楽しんでいます。

ちよびりこわいけれど挑戦する子も多く、友だちの手を支えて手伝う姿もありました。「はらご渡り」では床に足がつかないように四つん這いで渡るのは難しいですが、保育者がやり方を知らせるとだんだんと渡れる子も増えてきました。また、その姿を真似してやってみようとする子もおり意欲的です。

これからも安全に気をつけ、室内でも体を思いやり動かして楽しみたいと思います。



・名前が薄くなるため、名前がない衣類・持ち物がありません。全ての物に分かりやすく記名をお願いします。

・衣服の調節がしやすいよう、薄手の長袖や半袖の用意をお願いします。



< 6月のこぐまぐみ >

6月の予定

- ・ 3日(金) 身体測定
- ・ 9日(木) 歯科検診
- ・ 23日(木) 避難訓練



・ 户外あそびで散歩に出掛け、小動物や植物を見たり、前足でたりし、この時期ならではのあそびを楽しみたいと思います。